

Mittwoch, 22. Februar 2006

Vereinsgaragen bleiben am alten Standort

SPD-Fraktion überzeugt sich vor Ort von Bauhofarbeiten

Mainhausen Der Standort für die Garagen zur Aufbewahrung des Materials der Mainflinger Vereine bleibt trotz Neubau der Schulturnhalle an der Anna-Freud-Schule erhalten. Durch geringfügige Verschiebung der Lagerstätten können die Vereine ihren Festbedarf und sonstiges Gut weiterhin zwischen dem Rathaus und Bürgerhaus deponieren.

Im Rahmen einer Ortsbegehung der SPD-Fraktion nahmen die Sozialdemokraten die von Bürgermeisterin Disser beauftragten und vom Mainhäuser Bauhof durchgeführten Arbeiten in Augenschein. So werden die Vereinsgaragen des Sängerbundes und der Sängervereinigung zukünftig gedreht und um einige Meter verlagert. Ein entsprechendes Fundament wurde durch Mitarbeiter des Bauhofes bereits hergestellt.

www.spd-mainhausen.de

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen